

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Vendredi 14 octobre 2022

Beaubassin-est participe à l'initiative « Coloriez le NB en Rose »!

La Communauté rurale Beaubassin-est participe à l'organisation d'activités dans le cadre de l'initiative « Coloriez le NB en Rose » pendant le Mois de la sensibilisation au cancer du sein, en octobre ! Des élèves de l'école Père-Edgar-T.-LeBlanc (PETL) vont peindre 35 citrouilles roses qui seront exposées à l'école et l'édifice municipal. De plus, les élèves de l'école PETL seront invités à s'habiller en rose pour la journée du vendredi 28 octobre.

Un déjeuner communautaire au Centre Saint-André-LeBlanc sera servi le dimanche 16 octobre de 8h à 12h, et il y aura un kiosque d'information sur le cancer sur place.

Le Partenariat du cancer du sein et des cancers féminins du Nouveau-Brunswick (PCSCFNB) célèbre les communautés qui contribuent à l'initiative avec une représentation visuelle des activités; chaque communauté participante est représentée par un cœur dans sa région sur une carte du NB afin de colorier la province en rose. Les activités de la région sont organisées en collaboration avec le Groupe Sud-Est du PCSCFNB dont font partie plusieurs résidents de Beaubassin-est, soit le conseiller Gilles Cormier, Marlene Dugas, Raymonde Gagnon et Rachel Leger, Claire LeBlanc est la présidente. Surveillez la page Facebook du New Brunswick Breast & Women's Cancer Partnership pour plus d'information sur les activités qui se dérouleront en octobre et en novembre, et regardez le NB se peindre en rose!

30-

Pour plus de renseignements :

Carole Friolet-Landry

Directrice des communications/ Greffière adjointe

Téléphone : (506) 532-0730 Télécopieur : (506) 532-0735

Courriel : carole.landry@beaubassinest.ca

Internet : beaubassinest.ca Facebook : @Beaubassinest